

# Newsletter

Neues aus dem VDI Unterweser Bezirksverein

## Inhalt dieser Ausgabe:

- Sommer- und Familienfest 2024
- Mitgliederversammlung

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde des Unterweser Bezirksvereins,

das diesjährige Sommer- und Familienfest hat uns und allen Beteiligten wieder einmal soviel Freude bereitet, dass wir uns entschieden haben, unseren Mitgliedern und

Freunden in diesem Newsletter darüber zu berichten.

Darüber hinaus findet am 24. November 2024 unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt. Dort werden wir neben den klassischen Inhalten einer Mitgliederversammlung auch über diese und weitere spannende Veranstaltungen in diesem Jahr berichten. Die Einladung dazu erhalten unsere Mitglieder noch im Oktober. Das Dabeisein lohnt sich.

Viel Spaß beim Lesen...

*Ihr Vorstand des VDI Unterweser Bezirksvereins*

## Das Sommer- und Familienfest



Auch in diesem Jahr hatten die technischen Vereine VDI, Wieland und IVC zu einem gemeinsamen Sommer- und Familienfest eingeladen.

Ort der Veranstaltung war der Zoo am Meer in Bremerhaven. Knapp fünfzig Personen sind der Einladung am Sonntag, den 15. September 2024 gefolgt.

Am Sommerfest sollten die teilnehmenden Erwachsenen und die Kinder wieder einen besonderen Tag erleben, wie bei den Sommer- und Familienfesten zuvor, das war die große Herausforderung.

Gegen 15:00 Uhr hatten sich die Teilnehmer vor dem nahen Eingang eingefunden.

Bedeckter Himmel mit noch annehmbaren Temperaturen und kein Regen, das waren doch gute Zeichen.

An diesem Sonntag war die Parkplatzsuche eine Geduldsaufgabe. Es hatten sich wohl viele Tagesgäste zu einem Ausflug in den nahen Hafen bekannt, so war die Nachfrage für einen Parkplatz groß.

Nach der Begrüßung ging es los.

In kleine Gruppen aufgeteilt, markiert mit verschiedenen farbigen Bändchen, sollten die einstündigen Führungen ablaufen. 2 Gruppen konnten das Zoogelände mit ihren „Einwohnern“ erkunden und die anderen 2 Gruppen hatten eine Führung im Gelände und im abgeschlossenen Zooteil, in den Katakomben, wo die Versorgung und die



Technik ihren Platz hat. Nach einer Stunde wechselten die Gruppen.



Die Führungen wurden von erfahrenen Tierpflegerinnen des Zoos geleitet. Auch hier hat sich wieder einmal gezeigt, wie wissbegierig drei technische Vereine sind.

Im Außengelände hatten die Tiere am Nachmittag wohl Pause, denn mit Ausnahme der Pinguine hatten sich fast alle ein gemütliches

Sonntagnachmittagsschläfchen gegönnt. Weiter stand zum Erstaunen eine Bekanntschaft mit den Katakomben an.



Man bekommt Achtung, wenn ein schlafender, ausgewachsener Eisbär nahe hinter einem Gitter liegt. Die Geschichte der 3 Eisbären, Mutter mit 2 weiblichen Kindern wurde im Detail aufgearbeitet. Die weitere Führung



zeigte auf, wie die verschiedenen Zoobewohner, wie Seebären, Seehunde, Seelöwen, Pinguine, Pumas, Polarfüchse, Waschbären, usw., versorgt und betreut werden.

Eine riesige Wasserreinigungsanlage nimmt einen großen Platz in den Katakomben unter dem Zoogelände ein. Der Stolz dieser Anlage ist die große Leistung der Anlage, die in kurzer Zeit 3,5 Millionen cbm Beckenwasser des Zoos reinigen kann. Danke für die kompetente Führung

Führung mit Sprachübertragung Teil der Beckenwasserreinigungsanlage



Zu 17:00 Uhr war die besondere Fütterung der Eisbären mit einer Eistorte vorgesehen.



Die Zoodirektorin, Frau Dr. Heike Kück, ließ es sich nehmen, uns diese Fütterung persönlich zu zeigen.

Die Bären waren hellwach und zeigten sich in voller Größe. Die Erwartung der Zuschauer war groß. Nach einiger Zeit wurden die „Eisbomben“ vor den Bären ins Wasserbecken geworfen. Die Bären stürzten sich gierig darauf und verschwanden so langsam wieder ins Gehege. Toll, man muss es einmal gesehen haben. Danke.

Danach wartete auf dem Zoogelände vor dem Imbissstand ein Grillbüfett mit Bratwürsten, Salaten und diversen Getränken auf die Teilnehmer der Veranstaltung. Unter den Kindern wurde eine Patenschaft für eine Scholle im Zoo am Meer verlost. Herzlichen Glückwunsch dem glücklichen Gewinner. Für die Kinder, deren Los nicht gewonnen hat, gab es kleine Stoffeisbären als Erinnerung an einen unvergesslichen Tag im Zoo am Meer.



Man konnte es im Freien unter den Schirmen gut aushalten. Das Essen mundete allen an diesem frühen Abend. Der Nachmittag war so schnell vergangen, gegen 19:00 Uhr zeigte sich die schon die herbstliche Dämmerung, Aufbruchstimmung kam auf, das Ende der Veranstaltung war gekommen.



Dankeschön an den freundlichen Grillmeister mit den hilfsbereiten Helfern, es lief alles hervorragend ab.

Ein ganz besonderes Dankeschön geht an Nicole Tönjes vom Zoo am Meer, mit der wir diese hervorragende Veranstaltung geplant haben. Und auch an Berthold Eckhoff von der Ingenieurvereinigung Cuxhaven, der eine inspirierende Textvorlage für diesen Newsletter geschrieben hat.

Und nicht zuletzt ein Dankeschön an alle Teilnehmer, die diesen Tag zu einem ganz besonderen Tag gemacht haben.

